

Las fallas vuelven a reunirse en su Medio Año

02/04/2022



Las Falleras Mayores y sus Damas de Honor junto a los globos de la globotá.

Las Fallas han vuelto. Este fin de semana **Elda está celebrando el Medio Año Fallero**, dos días en los que celebran que ha pasado el ecuador festero y en pocos meses los monumentos volverán a llenar de vida, color y alegría cada distrito fallero. Hoy el Alminar, sede de la Junta Central de Fallas, está acogiendo una jornada de convivencia.

La jornada ha comenzado hoy con un concurso de gachamigas, seguido de la plantá de la falla, jornadas gastronómicas, zumba, una globotá así como una comida de hermandad y tardeo. Muchos han sido los festeros que se han reencontrado tras dos años, pues la pandemia ha provocado que no se pudieran juntar hasta ahora.

La Fallera Mayor de Elda, **Eva Vicente Martínez**, ha afirmado durante esta jornada que **“hacía mucha falta volver a tener un día de hermandad, de reencuentro**, el mundo está contento, todos estamos muy ilusionados, notamos que nos llenamos de energía para lo que está por llegar”. La Fallera Mayor infantil, **Nahia Tomás Pina**, ha añadido que “hacía falta este ambiente, ver a todas las comisiones juntas, la gente lo necesitaba. Es una alegría reencontrarte con falleros con los que hemos vivido tantos momentos”. Ambas llevan en el cargo desde 2019, por lo que están disfrutando de sus últimos meses antes de una nueva elección.



Los falleros han vuelto a reunirse para disfrutar en hermandad.

La presidenta de la Junta Gestora, **Isabel Martínez**, ha

afirmado sentirse “muy contenta de poder volver a disfrutar en armonía y hermandad, hacía falta el poder reunirnos de nuevo, esperamos crear grupo”.

Las Fallas volverán en septiembre, aunque durante los próximos meses habrá numerosos actos previos, el más inminente será el Festival de Playbacks falleros, el 23 de abril. Ese día las comisiones y las Falleras Mayores se subirán al escenario del Teatro Castelar.

Cremá del monumento

La celebración del Medio Año Fallero continuará mañana con el homenaje a los falleros fallecidos en la rotonda de las Fallas a mediodía, seguido de un pasacalles y la cremá del monumento junto al Almarinar.

